La Garena





Nuevas instalaciones deportivas en La Garena, que ampliaremos en el futuro.

¡Conseguimos que se construya el Instituto de Educación Secundaria "Francisca de Pedraza"!

Nuevo asfaltado y pasos de peatones seguros con señalética inteligente en la avenida Juan Carlos I y calles aledañas, así como nueva iluminación LED.

Hemos avanzado en los trámites para la construcción de una pasarela que unirá la Gal con La Garena, que facilitará el tránsito peatonal y ciclista y acercará los barrios al Casco Histórico.

El día 28 de mayo hay una urna donde se de exclusivamente el futuro de la ciudad y para esa urna pido tu voto, para que sigamos avanzando juntos. Alcalá necesita un gobierno fuerte y transformador. Por ello pido el apoyo de todo el voto progresista, para que se concentre en un voto útil para la ciudad. Pido también el voto de todos aquellos que, por encima de visiones partidistas, valoráis la buena gestión y la honradez demostrada en estos 8 años.

Pido vuestra confianza para seguir avanzando Por Alcalá.



En los próximos 4 años seguiremos cumpliendo

CONSTRUIREMOS

un nuevo Centro Cívico y Social

Dotaremos al barrio de un espacio multifuncional como los que se están construyendo en otros barrios, que servirá como un punto de encuentro para alcalaínos y alcalaínas de todas las edades.

Vamos a promover la construcción de 600 viviendas públicas en alquiler para jóvenes de Alcalá de Henares.

Implementaremos la APP "Mi tarjeta ciudadana"

que sirva para facilitar el acceso a servicios municipales como alquiler de pistas deportivas, compra de entradas, descuentos en comercios, gracias a la plataforma inteliaente "SmartCityAlcalá".

Estudiaremos la posibilidad de ampliar el Ride Park e instalar cámaras de vigilancia.

CUIDAMOS tu barrio

Pondremos en marcha una nueva campaña para atender lo concreto y llegar a todas las calles de los diferentes barrios. Hemos mejorado las principales arterias en todos los distritos, impulsado grandes proyectos, y ahora es momento de mejorar las aceras, el asfaltado y las zonas verdes en cada rincón de la ciudad.

> Impulsaremos la modificación urbanística de la parcela de la Avenida de Madrid, 42, posibilitando la actividad económica y comercial junto con el residencial, dando

> > Continuaremos mejorando el servicio de limpieza de la ciudad, recuperando los recortes producidos en los gobiernos del PP.

> > > Construiremos el nuevo espacio deportivo y recreativo en el nuevo barrio de Garena Sur.

El Deporte, los parques, las zonas de juego infantil y los espacios de encuentro seguirán ocupando un espacio importante de nuestra acción de gobierno, con actuaciones en todos los barrios.

Impulsaremos el nuevo futuro de ROCA de la

EXIGIREMOS A LA COMUNIDAD DE MADRID

a la Comunidad que se finalice de una vez esta dotación educativa.

Tras muchos años de reivindicaciones y de excusas por parte de la Comunidad de Madrid, la I fase de este Instituto es ya una realidad. Exigiremos

que termine el IES Francisca de Pedraza

mano de la empresa, que contemplará un nuevo aparcamiento disuasorio de 250 plazas en superficie, un aparcamiento bajo rasante de 1.000 plazas, la posible ampliación del Parque O'Donnell y la atracción de startups tecnológicas, además del mantenimiento de todos los empleos.

NUEVA CONEXIÓN PEATONAL

pasarela peatonal Gal-La Garena

Construiremos un puente peatonal que unirá los barrios de Gal y La Garena. Esta infraestructura facilitará el tránsito peatonal y ciclista y acercará los barrios entre sí y hacia el Casco Histórico de Alcalá de Henares.

Por Alcalá.

Una ciudad que avanza, mira al futuro con orgullo y pone el foco en los barrios, donde viven los alcalaínos y las alcalaínas.

Exigiremos la construcción de un intercambiador

de transportes e impulsaremos la mejora de las frecuencias de las líneas de autobús urbano.

continuidad al barrio de La Garena Sur.

Supervisaremos la reforma de la estación central de RENFE, trabajaremos en su acceso norte de la mano del Gobierno de España y mejoraremos su entorno.

Incrementaremos el nº de agentes de la Policía Local. Reorganizaremos el viario urbano y generaremos plazas de aparcamiento en el barrio.

Para seguir construyendo juntos una Alcalá de todos y para todos.

Con un equipo de personas preparadas, que conocen Alcalá, que quieren a Alcalá.

Porque es más fuerte lo que nos une que lo que nos separa:

Por Alcalá.



Puedes consultar nuestro programa en nuestra página web socialistasdealcala.es



